



GRUPE PRIVÉ / PRIVATE GROUP

PGA OCEAN'S 4

LA ROMANA | RÉP. DOM.

24 au 31 octobre 2025

8 jours | 7 nuits | 5 rondes avec voiturette | Vol | Tout compris

October 24 to 31, 2025

8 days | 7 nights | 5 rounds of golf | Cart included | Flight | All inclusive

Réservez avant le 28 février 2025 et économisez 200 \$ / pers.
Book before February 28, 2025 and save \$200 / pers.

SUITE JUNIOR DELUXE

~~2 695 \$~~ **2 495 \$** / pers. en occ. double

~~3 125 \$~~ **2 925 \$** / pers. en occ. simple



Stéphane BÉNARD
ET **Richard GAGNON**

ACCOMPAGNEURS GENDRONGOLF

Rabais non-golfeur / non-golfers discount: 450 \$ / pers.**

Un rabais de 100 \$ pour les membres du club récréatif sera remis en propre par le club / A \$100 discount for Recreation Club members and will be handed over by the Club.

Les photos prises lors du voyage pourront servir à la promotion du Club Récréatif.
Le rabais membre sera donné en argent comptant lors de l'embarquement le matin du départ.
Photos taken during the trip may be used to promote the Recreational Club.
The member discount will be given in cash upon boarding on the morning of departure.

La réservation se fait directement auprès de Voyages Gendron. Un dépôt de 10 % non remboursable est exigé au moment de la confirmation. Le paiement final sera dû le 15 août 2025. / Reservations are made directly with Voyages Gendron. A 10% non-refundable deposit is required at time of confirmation. The final payment will be due on August 15, 2025.

COMPREND : • Vol aller-retour au départ de Montréal vers Punta Cana avec Air Canada Rouge ou Air Transat • 7 nuits d'hébergement en formule tout compris au Luxury Bahia Principe Bouganville 4.5* (18+) • 5 rondes de golf AVEC VOITURETTE et balles de pratique au PGA Ocean's 4 • Réservation des temps de départ à l'avance • Rencontre de bienvenue • Frais de bagages pour le 1er bagage enregistré et pour une valise • Services de Richard Gagnon et Stéphane Bénard, accompagnateurs Gendrongolf • Transferts aéroportuaires • Protection offerte par le Fonds d'indemnisation des clients des agents de voyages • Taxes

NON INCLUS : • Pourboires • Frais de bagages pour le 2^e bagage enregistré (sac de golf) (Air Canada) | environ 110 \$ aller-retour par personne • Frais de bagages pour le 2^e bagage enregistré (Transat) | 110 \$ CA aller-retour si payés à l'avance (150 \$ si payés à l'aéroport le jour du vol)

OPTION (\$): • 6 jours de golf illimité (replay gratuit selon disponibilité sur place) avec voiturette au PGA Ocean's 4 en remplacement du forfait 5 rondes | 200 \$ CA

INCLUDES: • Round-trip flight from Montreal to Punta Cana with Air Canada Rouge or Air Transat • 7 nights all-inclusive at Luxury Bahia Principe Bouganville 4.5* (18+) • 5 rounds of golf WITH VOITURETTE and practice balls at the PGA Ocean's 4 • Booking departure times in advance • Welcome meeting • Baggage charges for the first checked bag and a suitcase • Services of Richard Gagnon and Stéphane Bénard, Gendrongolf group leaders • Airport Transfers • Protection offered by the Compensation Fund for Customers of Travel Agents • Taxes

NON INCLUS : • Gratuités • Baggage fee for 2nd checked bag (golf bag) (Air Canada) | approximately \$110 return per person • Baggage fee for 2nd checked bag (Transat) | \$110 CAD round trip if paid in advance (\$150 if paid at the airport on the day of flight)

OPTION (\$): • 6 days unlimited golf (free replay subject to availability on site) with cart at PGA Ocean's 4 in replacement of the 5 round package | \$200 CAD

Pour information / réservation :

Richard Gagnon (Pratt & Whitney Canada) cell.: 514-944-4581
Stéphane Bénard (Pratt & Whitney Canada) cell.: 514 865-2193
Jérémie Larouche, ext. 287 • jlarouche@voyagesgendron.com
450-373-8747 | 514-866-8747 | 1-800-561-8747

gendrongolf.com

247 route 338, Les Coteaux (Qc) Canada, J7X 1A2

Totaire d'un permis du Qc

Enlever 1 novembre